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Governo e scuola









Prenderà il via a breve ed anche nel nostro Comune, il piano di sostegno del Governo all'edilizia scolastica, fortemente voluto dal presidente del Consiglio Matteo
Renzi e condiviso da tutto il Partito Democratico.


E’ un piano opertativo che coinvolgerà
complessivamente 20.845 edifici scolastici per investimenti pari a
1.094.000.000 euro, che verranno per lo più attinti da capitoli di spesa non prioritari quanto invece quello della messa in sicurezza degli edifici scolastici italiani.


In Friuli Venezia Giulia
arriveranno 27 milioni e 882mila euro, da spendere tra il 2014 e il 2015. 






Il
Piano per le Scuole è composto da tre principali filoni:




	costruzione di nuovi
edifici scolastici o di rilevanti manutenzioni (#scuolenuove)
	interventi di messa in sicurezza (#scuolesicure)
	lavori per il decoro e la piccola manutenzione (#scuolebelle)



Gli interventi per le
scuole di Fiume Veneto prevedono l’assegnazione di 36.000 euro per il 2014 e di
327.787 euro per il 2015 nel settore #scuolenuove, cioè per interventi
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OGM contro TUTTI - TUTTI contro OGM












Ieri l'assessore Sergio Bolzonello, pubblica su Facebook un intervento sugli OGM, argomento assai caldo nella nostra Regione, viste anche le continue sfide per la (sua) libertà del famoso Fidenato:






"Ieri sono giunte due notizie molto importanti per la nostra agricoltura: la prima è che il Ministero dello Sviluppo Economico ha comunicato che dall’Unione Europea non è giunta nessuna osservazione sullo schema di disegno di legge della Regione Friuli Venezia Giulia che dispone il divieto delle coltivazioni OGM su tutto il territorio regionale; la seconda è che il TAR regionale ha respinto la richiesta, avanzata da Giorgio Fidenato, di sospendere le ordinanze di rimozione della coltura di mais OGM in atto sui propri terreni. 


Si tratta di una vittoria su tutta la linea, frutto di un’applicazione della legge che l’Amministrazione regionale ha sempre perseguito, intervenendo con propria iniziativa legislativa laddove si sono riscontrate lacune normative. Un importante passo in avanti nella tutela dell’alta qualità dell’agricoltura della nostra Regione."






Anche a Fiume Veneto il Partito Democratico sta portando avanti, sulla scia di quanto fatto a Tramonti di Sotto ed insieme all'on. Zanin, una iniziativa che punta a proteggere il nostro territorio comunale dalle coltivazioni cosiddette "OGM". 






Essere contro gli OGM non è essere contro la scienza nè contro la ricerca di nuove soluzioni a malattie e fame nel mondo. Essere contro gli OGM per noi significa essere A FAVORE una agricoltura migliore, più rispettosa dei ritmi, dei suoli, delle tipicità, dei
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fermi tutti o si affonda!









... continua il resoconto dell'ultimo Consiglio Comunale, visto dai banchi dell'opposizione, a cura dei nostri consiglieri.






BILANCIO 2013


Per la prima volta abbiamo anticipato i nostri commenti alla cronaca del
Consiglio del 30 giugno scorso, e ciò per un motivo molto semplice: i contenuti
sono sempre più poveri, a fronte di problemi sempre più urgenti.






In discussione nell’ultimo consiglio c'era un
argomento importante ovvero il Bilancio Consuntivo 2013; argomento talmente importante che non è
stata nemmeno convocata la Commissione Finanze ed il nostro capogruppo Piva ha
dovuto chiedere pressantemente tutti i documenti in pdf (risposta dell'ufficio: “ah, ma sono
disponibili la settimana prima in Municipio”) per poter informare adeguatamente
tutti i Consiglieri PD e prepararsi il Consiglio (n.d.r. abbiamo la "pessima" abitudine di leggere i documenti a supporto dei Consigli).


Alla fine, come già avevamo prospettato lo scorso anno, si è
rivelato un bilancio economico senza anima e senza prospettive. Un bilancio che
ha mostrato un debito pregresso sostanzialmente immutato di circa 22mln€ è
migliorato per il solo fatto che per la prima volta dopo anni non sono stati
accesi nuovi mutui. Economicamente un respiro, ma nella sostanza è lo specchio di un paese che
rimane fermo, senza nuovi investimenti.


Un bilancio che mostra di voler raggiungere un calo
dell’indebitamento con una sola azione chiara: non fare nulla, peggio non potrà
andare!






I revisori dei conti, nel dare parere favorevole al rendiconto,
segnalano in merito agli organismi partecipati (ATAP, ABL, Ambiente e Servizi,...) che essi devono trovare la loro ragione di esistenza in oggettive e riscontrabili
finalità di maggiore efficienza e 
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5 domande... facili










“Ogni nostra critica è sempre stata uno stimolo, ha sempre
mostrato la nostra voglia di lavorare. A differenza di altri, non abbiamo mai
fatto critiche fine a se stesse, non ci interessa cogliere in castagna
l’amministrazione: vogliamo lavorare per Fiume Veneto. ”












Una giunta in perenne affanno







Questo è stato l’intervento conclusivo del nostro gruppo consiliare al termine dell'ultimo Consiglio Comunale, e oramai con questo leit-motif si risolve sempre il
rapporto con l’Amministrazione Vaccher: noi a chiedere uno sforzo di idee e
coraggio nelle scelte e dall’altra parte la risposta è sotto gli occhi di
tutti, una sonnolenta gestione dell’ordinaria amministrazione.





La mancanza di
autorevolezza di questa giunta la si vede ormai chiaramente nell'incapacità di
portare a termine i lavori iniziati o sonoramente annunciati e poi puntualmente rimasti al palo. 





Lo stile è quello di annunciare urbi et orbi la scongiura
dello sfratto di nove famiglie (dovere morale, prima che scelta politica!) e poi
non convocare mai la Commissione Sanità e Servizi Sociali, il cui assessore di
riferimento è il Sindaco stesso... salvo poi rincorrerci, quando è il PD a
chiedere a gran voce che qualcosa si muova.














	Qualcuno ha notizie del Piano del Traffico, della
Zonizzazione Acustica, del nuovo Regolamento Edilizio?
	E della nuova biblioteca, come una cattedrale nel deserto,
senza indicazioni sulla sua apertura?
	I lavori in piazza Marconi dovevano durare un mese e ora
aspetteremo l’autunno! Piazzetta Castelsarrasin abbandonata con due transenne  che grida allo
scandalo! … sono questi i tanto sbandierati successi?
	Sull'acqua, sui contatori, sulle tariffe del Basso
Livenza qualcuno ha sentito una risposta per fare chiarezza?
	Si è data per fatta la rete Wi-fi libera in centro a
Fiume, che sia rimasta in qualche cassetto insieme alla “svolta digitale”?













Sono 5 domande che continuiamo da tempo a chiederci, mentre
le risposte tardano a giungere (vedi i 3 mesi per dare risposta al comitato "Aqua & Aqua") oppure sono improvvisate (un convegno convocato la mattina per la sera
senza nemmeno indicarne l’argomento!). 








E’ giunto forse il momento che suoni la sveglia per questa Giunta?
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la conferenza nascosta...









Il tema spinoso è quello -ancora una volta- quello dell'acqua. Negli anni '70 fu il petrolio a tenere desta l'attenzione di tutti, ma oggi sembra che l'attenzione vada verso qualcosa di molto più fondamentale per la nostra vita: l'acqua.






Vogliamo raccontarvi la serata-incontro aperta a tutti i cittadini del Comune, che si è svolta a Bannia il 26 giugno scorso, organizzata dall'Assessorato all'Ambiente con il "puntuale" e colpevole preavviso di solo qualche decina di ore (quasi venisse auspicata la minore partecipazione possibile... ma noi c'eravamo).






------------------------


ACQUA_ZONE - I TERRITORI DELL’ACQUA


Organizzato dal Comune di Fiume
Veneto Area Urbanistica, Edilizia Privata ed Ambiente






Relatori:

	prof. Franco Cucchi (Università di Trieste)
	dott. Daniele Della Toffola (ARPA FVG)
	dott. Toffolutti Baldovino (ARPA FVG)







Cucchi: nella zona delle risorgive il bilancio idrico è
positivo, nel senso che dal punto di vista quantitativo (bilancio tra “entrate”
e “uscite” di acqua) non c’è deficit, anzi c’è surplus. Ci sono problemi, invece, di
QUALITÀ. I pozzi artesiani attuali prelevano a circa 140 metri e l’acqua è
di ottima qualità rispetto ai vecchi pozzi a 30 metri; quest’acqua prelevata a -140
metri è molto “vecchia”, ha circa 20.000 anni (quella più superficiale ha circa
2 anni). L’emungimento crescente ed altri fattori provocano però un fenomeno di
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BENVENUTO


Sei nel blog del Circolo PD di Fiume Veneto.
Queste pagine sono uno spazio per la nostra comunità, uno spazio per informare ed essere informati, uno spazio per proporre e commentare.
Leggi, informati, commenta,... ma soprattutto partecipa in prima persona alla vita del tuo Paese, della tua Comunità!
Per CONTATTARCI, scrivi a: pdfiumeveneto@gmail.com oppure visita la nostra pagina Facebook.
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pinocchio e i due carabinieri

 Confesso che quando ho letto la notizia, apparsa nei giorni scorsi sui quotidiani locali , mi è subito venuta alla mente l' immagine de...






	

Ambiente e Territorio, ricchezze da salvaguardare

 Ieri l'on. Ermete Realacci per anni presidente di Legambiente , accompagnato dal nostro deputato Giorgio Zanin , si è fermato a salutar...






	







Annalisa, una candidata per Fiume Veneto

 Continua la campagna elettorale per le Comunali del prossimo 29 aprile, iniziata per Dem fiumani a fine gennaio con l'appoggio alla can...






	







torbide acque

 Una notizia ieri sera ha risvegliato la nostra attenzione, alla vista dell' Ordine del Giorno del prossimo Consiglio Comunale , convoca...






	







avvicendamento nel gruppo consiliare PD

 Dopo le   dimissioni di Rolando Francescut da consigliere comunale, presentate a gennaio per     ragioni personali, anche il consigliere Ma...
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